

# TEMAS DEL CUERPO - PECULIARIDADES - MUJERES EXTRATERRESTRES RESPONDEN PREGUNTAS

Published 25 April 2023 by Agencia C3smica, Gosia

Conversaciones entre 2019 y 2022  
Mayoria originalmente en Espa1ol

Robert: Porque el cerebro humano esta dividido en dos hemisferios? Es para experimentar nuestra experiencia en dualidad? Entiendo que los del cerebro unificado tambi3n la experimentan. Pero es por alguna raz3n "metaf3sica"? Gracias.

An3eka: Es el resultado del pensamiento de seres con seria predisposici3n por pensar en dualidad. Primero es el pensamiento luego la manifestaci3n f3sica. Su predisposici3n encarnaci3n tras encarnaci3n, por pensar en t3rminos duales es plasmado gen3ricamente como un cerebro dualista dividido. Pero sigue siendo una decisi3n desde el astral de encarnar as3, pero es resultado de los apegos a las ideas que sostiene y tiene a3n en el astral.

No pueden pensar como muchos ET, simplemente porque no tienen el hardware. Sin embargo, lo podr3an desarrollar si lo quieren.

El que tengan cerebro dividido no es un impedimento real. Es su mentalidad, sus ideas. Y esas son las que causa ese cerebro dual. Porque el ADN f3sico que dicta la formaci3n de ese cerebro dividido fue manifestado como espejo de sus ideas y apegos a esas ideas.

-----

Robert: ¿Qu3 pasa con la gente que est3 en coma por mucho tiempo, a1os, o poco tiempo? Son conscientes del estado en que est3n?

Swaruu 9: Se pueden olvidar de que tienen un cuerpo. Est3n como en la Fuente, en otros planos, haciendo lo que sea que deseen. Solo si hay un motivo para regresar a su cuerpo-punto de atenci3n, regresar3n. De no ser as3, simplemente se olvidan, y desde el punto de vista de sus familiares simplemente se fueron, pero depende de las causas por estar en coma, porque muchas veces hay un da1o en el cuerpo que no permite enlazar con la se1al de la Fuente.

-----

Robert: Tu sabes a que es debido la combustion espontanea?

Swaruu X (Athena): Igual que pr3cticamente todos los sucesos paranormales, es algo ocurriendo del otro lado, y se filtra hacia el lado de los vivos o el llamado lado material.

Sin embargo, si hay indicios de que pueda deberse muchas veces a causas m3s explicables aun para la ciencia, como lo es una muerte normal por otra raz3n y luego un incendio sobre el cad3ver como provocado por un cigarrillo. La grasa humana funcionar3a como cera de una vela. Y se quemar3a a gran temperatura.

Si bien esto si es lógico en algunos casos, la mayoría siendo explicable, esto no explica otros casos más extraños en donde hasta los huesos se han quemado y hecho polvo, puesto que necesitarían unas temperaturas extremadamente altas que no sería posible solo quemando grasa corporal.

Otro punto aquí es que estos sucesos, como los serían otros paranormales con fuerte interferencia sobre el mundo físico, con lo que yo sé, es que hay interferencia clara de sea entidades del lado "astral" o del mundo de los muertos, o interferencia de tecnologías de razas no humanas, que por sus propias razones conducen experimentos sobre algunos seres humanos.

Este es el caso de por lo menos algunos casos de litotelergia en donde llueven piedras aún dentro del inmueble afectado. Sé de por lo menos dos casos, uno en Madrid y otro en Chile, en donde la razón es clara interferencia de no humanos desde una nave usando tecnología de rayo tractor haciendo experimentos con los humanos abajo, aventándoles piedras de formas inverosímiles para documentar sus reacciones.

Hay algunos casos de combustión espontánea que desde mi lado o postura se explican como asesinatos usando plasma desde algún aparato. Pero no tengo detalles de quienes o porque lo han hecho. Solo que se toma aquí como asesinato desde una nave usando armas de energía.

Robert: Que fuerte. O sea, que podría ser producido por algo externo al calcinado en este caso. Por seres del astral o con tecnología no terrestre. Pero cual podría ser la finalidad de esto además de terminar con la vida del individuo? Y me imagino que eso lo hacen las razas regresivas que no son de la Federación.

Swaruu X (Athena): Razones tendrán, aunque sea solo por la liberación de energía del mismo cuerpo, del sufrimiento de como murió quemándose desde dentro. El mundo de los espíritus, o el astral bajo como le llamen, es tan real como el mundo llamado material.

-----

Robert: Pregunta del seguidor: "Los viajes astrales pueden cambiar tu temperatura corporal? Ejemplo: 32°?"

Swaruu X (Athena): Eso es más para Yázhi, pero te diré que veo natural que si baje tu temperatura corporal. No puedo explicar más que es como una reacción fisiológica normal ante esa clase de estímulo o falta de estímulo basándome también en el hecho de que, al entrar en sueño profundo, al dormirse, una persona también pierde temperatura corporal, lo que explica porque es difícil dormir cuando hay demasiado calor.

-----

Robert: Pregunta del seguidor: "Los cuerpos incorruptos de los santos son otra farsa del Vaticano"?

Anéeka: Requiere más investigación, pero seguramente es falso eso o es gracias a técnicas milenarias de embalsamamiento basado en tecnología Egipcia robada por el

Vaticano. Por ser "santos" no.

Robert: No hay cuerpos incorruptos entonces?

Anéeka: Si si, los hay, después de ser embalsamados. Si no se descomponen o están muy bajo cero, como en un glaciar o en un frasco de formól. Solo así.

Robert: Alguien pregunta: "Los cuerpos incorruptos sera por el exceso de oro monoatomico que tomo?"

Anéeka: No por eso en específico, aunque lo he escuchado, sino por el complejo proceso de embalsamamiento. No hace falta oro monoatómico para ese proceso de embalsamamiento, el oro monoatómico es útil para organismos vivos, no muertos.

-----

Gosia: Y se puede replicar organos corporales? Imagino que no.

Swaruu 9: Replicar órganos, no, es tejido vivo, no funcionan. Para eso hay que cultivarlos en Med Pod. Es posible pero no es que se cultiven y trasplanten, se cultivan dentro del cuerpo de la persona, como un todo. Se cultiva carne, solo los músculos... y es comida para Urmah o para Alpha Draco, especies carnívoras. Aun así, hay debate ético y algunos prefieren comer otras cosas sintéticas.

-----

Gosia: Robert y yo sentimos bastante asco por lo que hay dentro del cuerpo biológico. Quiero decir, realmente no entiendo por qué no pudimos diseñar los cuerpos de una manera menos complicada, como animales de peluche o algo así. ¿Por qué un sistema biológico tan complicado y asqueroso por dentro? ¿De dónde viene? En la Fuente todo es posible, así que por qué no crearnos a nosotros, cuerpos físicos, como animales de peluche. Sólo con un poco de pelusa o algo así.

Yazhi: Muchas especies son mucho más simples, como muchos Grises que son esencialmente plantas andantes, vegetales biológicamente.

Gosia: Jaja, ¿en serio? Entonces, ¿por qué nosotros somos tan asquerosos por dentro?

Yazhi: ¡No, en serio, lo son! Y algunas de las llamadas razas Reptilianas son mamíferos, sólo parecen Reptilianos, como Yautijas, Kingu y Usungal. No son verdaderos Reptiles como los Draco.

Esa complejidad es probablemente el resultado de un ser energético muy complicado que refleja todo su ser. Otro punto es que un cuerpo humano o Lyriano no es un ser sino una colonia. Las unidades reales son las células, no el conjunto. Cada una de ellas alberga conciencia en sí misma, como persona, y sumándolas todas tienes un cuerpo entero en el que tú, como el de arriba que lo lleva, vienes a ser como el gobierno para ellos, ¡Dios! Algo así.

-----

Robert: El cuerpo se "muere" a distintos ritmos? Es decir que para que el adma

saliera del cuerpo completamente todas las células tendrían que estar muertas, verdad? O no es necesario que estuvieran todas muertas?

Swaruu 9: Apoyándome en Bruce Lipton de nuevo. Un cuerpo humano no es una unidad, es una suma de sus partes que son las células que son las verdaderas unidades básicas que componen a un "humano". Entonces, el cuerpo es una comunidad, un conglomerado que inclusive coopera con otros microorganismos beneficiosos y necesarios (fin de apoyo Bruce Lipton).

Al morir una persona, la muerte celular en cuanto a los órganos internos, precederá de forma diferente para cada lugar en el cuerpo. Entonces, aunque lleve algunas horas muerta una persona, habrá comunidades de células que aun estén luchando por mantenerse vivas. En si, esta respuesta de auto protección celular al morir una persona es la misma respuesta de intentar alcanzar la inmortalidad que presentan las células, en muchos casos las mismas células en un proceso cancerígeno.

Hay que recordar que el cáncer es en gran medida provocado o caracterizado por un problema de suministro de oxígeno aunado a una acidificación del cuerpo que causa una baja voltáica alrededor de las comunidades celulares.

Entonces, como cada célula contiene el ADN del individuo en si, es el individuo en si, en chiquito. Por lo tanto, su ADN tendrá la señal del alma, que se puede decir que es como una antena su doble hélice, por lo tanto habrá señal del alma mientras haya células vivas.

El tiempo de necropsia celular difiere para cada persona, pero se presenta como que tardan más en morir las células estadísticamente al nivel del mar por un alto contenido de oxígeno, aunque la diferencia es poca.

En cuanto a el poder entender cuando se ha producido una necrosis celular total, se puede decir que cuando se presenta la etapa de Rigor Mortis, se ha completado ésto en su mayor parte, aunque aún se encontrarán células vivas en estado canceroso, intentando inmortalidad, como he descrito arriba.

El tiempo varía pero en si tardaría de 24 a 48h en completarse el proceso completamente, variando de individuo a individuo. Aun así, y aunque la señal sea poca, el alma o punto de atención-conciencia ya habrá dejado el cuerpo desde que se produce la muerte clínica.

Robert: Que pasa con las autopsias que serian de menos de 48h, por ejemplo? Si es que pasa algo, claro. Sufre el desencarnado?

Swaruu 9: Pasa que encuentran muchas células en proceso de necropsia aún no completamente muertas. Algunos órganos mueren antes que otros.

En si, como he dicho arriba, la señal del alma principal, atención conciencia, dejó el cuerpo durante la muerte clínica. La señal que queda en las células, si bien presente, es poca.

En cuanto al sufrimiento es poco pero posible, pero si puede haber pero dependerá de cada persona al desencarnar, porque si tiene apegos y obsesión a su cuerpo éste estará muy alterado durante el proceso de la autopsia. Pero si se ha ido, tiene poca importancia.

Punto aparte, el cremar un cuerpo antes del proceso necrótico total si confiere la emanación de energía vital Lush sufrimiento que es alimento para arcontes <--- Las células aun vivas emanarán el Lush. No tanto como una persona viva siendo quemada, pero lo suficiente para que sea "útil" para los arcontes (animales y criaturas alimañas del bajo astral 4D).

-----

Gosia: Es mejor cremar el cuerpo o enterrar?

Swaruu 9: Es mejor enterrar, solo envuelto en una sábana y a buena profundidad en la naturaleza. Pero para los humanos eso no es posible y enterrar con un ataúd es costoso y hasta grotesco. Por costos humanos muchas veces es mejor y mucho más práctico y rápido y barato cremar. Depende de cada quién y de sus posibilidades.

Gosia: Porque no cremar?

Swaruu 9: Porque esparcen el muerto por toda la ciudad. Aunque tengan filtros es así, y porque gastan combustibles, y alimentan entidades bajas.

Gosia: Que filtros?

Swaruu 9: Los crematorios tienen filtros para que no se escape la ceniza del muerto. Pero la micro ceniza si se escapa. Me reportan que al pasar por un crematorio huele a grasa quemada. Ese olor son moléculas del muerto entrando a la nariz. Es la verdad. La combustión no es perfecta. No se quema todo el muerto, tienen que pasar los huesos por una trituradora. Con quemar no destruyes los huesos, necesitas una trituradora mecánica.

Gosia: Sabes que he oído Ashayana Deane, una señora que habla también con algunos ETs, decir que es mejor cremar porque así eliminas todo el lazo con tu cuerpo biológico. Que, al enterrar, aun sigue algún tipo de vínculo.

Swaruu 9: Puede tener la razón también. Muy buen punto el de ella. Pero todos los lazos son solo ideas. Pero concuerdo con ella. Más para los humanos que no comprenden bien qué pasa al morir.

En Taygeta es diferente porque todo es claro, entonces no dejan apegos al cuerpo aunque exista en estado de putrefacción. Depende de como cada persona-conciencia maneje su propia muerte desde el otro lado. El podrirse, de hecho, solo es un estado de descomposición en donde algo material carece de atención creativa y regresa a ser solo energía potencial.